
ぽぽらフェスティバル2023

【2023 12/2（土）・3（日）】実施報告

令和6年1月

春日部市市民活動センター

ぽぽら春日部

＜出展団体集計 55団体／参加団体 46団体 ＞
・パネル展示・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・14団体
・活動紹介・・・・・･・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・30団体
・パフォ－マンスステ－ジ、体験、プレゼン・・・・・・・・11団体

※参加団体によっては、数ヵ所出展している団体あり
※2022年 出展団体集計 36団体／参加団体 31団体

＜4階来館者カウンタ－数値 3,875人＞
１．4階入口来館者カウンター数値

12/2（土）1,882人 12/3（日）1,993人 2日間計 3,875人
※2022年12/3（土）1,280人 12/4（日）1,234人 2日間計 2,514人

２．スタンプラリー参加者数
12/2（土）404人 12/3（日）472人 2日間計 876人
※2022年12/3（土） 145人 12/4（日） 79人 2日間計 225人

＜参加団体アンケ－ト結果＞
１．目的は達成されましたか？
十分・一部達成したと感じた・・・・・・94％

２．今回ぽぽらフェスティバルに参加して満足しましたか？
満足できた・十分満足できた・・・・・・87％

３．来年も同様のイベントがあれば参加しようと思いますか？
来年も参加したい・・・・・・・・・・・・・・・86％



フェスティバル12/2・3 プログラム表
12/2 （土）プログラム表

12/3 （日）プログラム表



■フェスティバル2023参加団体アンケ－ト集計■（38団体）

【設問1】 どのような目的で参加されましたか？ ※複数回答可

【設問2】 目的は達成されましたか？

＜十分・一部達成したと感じた理由＞・・・・・・・・・・94％
・幅広い年齢の方に参加していただくことが出来ました。
・毎回のことですが、時間切れで参加出来なかった家族がいたこと。
・関心をもってもらい詳しく内容を聞く人が多かった。
・作品を展示して見ていただけた。
・今回はこども向けと思われがちなバールン教室をやりましたが、委員さんを含めて大人の参加がとても多く
バル－ンから活動が広がる話ができました。
・活動に賛同してくれた方々と、意見交換ができた。
・コロナ禍の時は閑散として寂しい限りでしたが、今回は多くの人に興味を持って頂いた様な手応えを感じました。
・沢山の方とお話したり、啓発活動が出来たから。
・通リかかった人が足を止めて話をしていったこともありました。また、久しぶりの会った人もおられました。
・活動しているクラブへのお問合せが数件ありました。

＜達成できなかった回答理由＞
・来場する人の7～8割は、スタンプラリー目的の人で掲示物を読む人、我々担当者の話（説明）を
詳しく聞く人がいない。

①自分達の活動を
知って欲しい

② 市民と一緒に
活動したい

③ 交流のきっかけを
作りたい

④ 一緒に活動する
仲間を増やしたい

⑤その他

（その他の3件）
・どんなイベントなのか参加してみた/イベントに協力したい/活動の結果・成果をだすため

十分達成した

一部達成した

達成できなかった
目的別達成状況

十分達成

一部達成未達成



【設問3】 今回ぽぽらフェスティバルに参加して満足しましたか？

＜満足して頂けた方々のコメント＞・・・・・・・・・・87％
・参加された方に大変喜んでいただけました。
・作品が出来上がり、笑顔で帰って行く姿が印象に残った。
・昨年より参加してくれる方が多く、一緒にやったと思う。
・用意したパンフレットが予想以上にさばけた。
・好評を得ることができた。
・コロナ禍の昨年と比べて、参観してくださる方が多かった。他団体の方とも交流ができた。
・パネル展示に相談に来る方が並ばれた。
・コロナ前の活気を感じる事が出来、会としても今年の反省点に気づき、皆来年の活動を楽しみに
意見が一致しました。
・当所の展示場所に来られたお客様から、とても感謝されたからです。

【設問4】 来年も同様のイベントがあれば参加しようと思いますか？

＜どちらとも言えない理由＞
・次年度に関しては、何も決めていないので。

＜来年も参加したい理由＞・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・86％
・春日部市の一団として、役割を果たしていきたい。
・一人でも多くの人に「おりがみセラピ－」のすばらしさを知ってもらいたい。
・来年はもっと良くなるようにしたい。
・作品を見て頂くと自分達の励みになる。
・毎年参加しているので、作品をみるのを楽しみにしている市民がいる。活動の発表の場としたい。
・団体を知って頂くには、毎年参加することが良いと思う。
・住民の皆様に当会の活動を十分に知って頂けたという手応えがとても感じられた。
・自分達の活動をもっと知って欲しいため、地域の皆様にお会いできるのを楽しみです。
・幅広く市民の方々と交流出来る機会は貴重です。募集活動ｍそうですが、継続して参加する事が
大切と考えています。
・多くの方に知らせて、交流したいので。
・活動のPRをしたい。

＜やや不満の方のコメント＞
・キュ－ブの外にのぼり等が無く、キュ－ブフェス
ティバル、ぽぽらフェスティバルをやっている事
が外部の人に分からない。

十分満足できた

満足できた

どちらとも言えない
やや不満

参加したい

どちらとも言えない



＜主なGOODコメント＞
・実行委員の皆様をはじめ関係者の皆様、事前準備から当日運営迄、大変お世話になりました。
ありがとうございました。
・たった一つの一瞬の対話、出会いが心の安定、安心につながります。
ここはそんな場所、大切な場所です！！
・色々な人に話ができ、子供達が説明を出来たので、良かったです。
来年は今年のことを生かして頑張ります。
・共同事務室はEVのすぐ横で、昨年より参加者が多くかったです。
・活動の展示場所として、4階MSはとても良い。
・説明会に欠席したが、後日丁寧にレクチャーして頂き、有難かった。感謝。
・1Ｆのフロア－を展示コナ－として使う事で、大きなイベントとして、集客をする事が出来たと思います。
各ブースに、一人づつの配置は人を集めるのに有効でした。
・ガチャガチャト－クに参加、色々な話が聞けて楽しい時間でした。会1.2の広い会議室を使わせて
頂きましたが、間仕切り（道線）のお願いを実行委員の配慮でスムーズに行うことが出来ました。
・コロナ前とは違った形でしたが、今年のやり方でも、充分に住民の皆様のご期待に応えっられたと
感じられました。
・多くの皆様にマジックの楽しみを伝えられたこと。スタッフの皆様ありがとうございました。
・今年度も大変素晴らしいフェスティバルになったと思います。
・1Fはたくさんの市民がおいでになってよい。
・今年は満足です。
・事務局の皆様大変お世話になりました。ありがとうございます。

＜その他コメント（課題）＞
・市民へのPRをもっとやってもらいたい。 ⇒初のプレイベント（ララガーデン春日部）実施
・ブースより展示物の量に差がありました。もし出来るなら、パネル、テーブルをふやして欲しかった。
・おわらいライブの音量に悩まされました。⇒次回以降相談
・会議室を4つに区切ったスペ－スは、落ち着く空間ではありましたが、奥まっていて流れとしては
入り憎い印象になると思いました。
・親子・ファミリーも多数いたので、次回はその方達のも準備をしたい。
午後、特に３時過ぎは人が少なかったので、集客できる方法はないのか。⇒ガチャガチャト－クに！
・ガチャガチャト－クは中々参加出来ずすいません。お手伝いの掛け声は良いと思います。
・親子の来場が見込めるイベントやブースが増えると良いなと思います。
また、１日を通したイベントなので、飲食ができるスペ－スがあると良いと思います。
出店場所で軽食ができると助かります。 ⇒6階 会議室5.6に準備
・食品販売ブースが多ければ、にぎやかになると思う。⇒臨時出展の届け出に準ずる

【設問5】 今回のイベントに関してご意見や希望などを
ご自由にお聞かせ下さい。
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